



**RENCANA KINERJA
(RK)
PENGADILAN AGAMA KAJEN KELAS I.B
TAHUN 2018**




**Jalan Teuku Umar No. 9 Telp. (0285) 381919 & 381949
Fax. 0285 381919 Email : pakajen@ymail.com
Kajen – Kabupaten Pekalongan**

KATA PENGANTAR

Puji syukur ke hadirat Allah SWT atas rahmat dan karunianya sehingga Revisi Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B Tahun 2018 dapat terlaksana. Rencana Kinerja Tahunan (RKT) ini merupakan pedoman dan pengendali dalam pelaksanaan pelayanan dan tugas dan sebagai arah dalam pencapaian visi dan misi Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B yang dipakai sebagai acuan dalam pelaksanaan program-program yang akan dijalankan oleh seluruh pegawai baik pejabat struktural maupun pejabat fungsional.

Rencana Kinerja Tahunan ini memuat visi dan misi serta tujuan, sasaran, kebijakan, program dan kebijakan-kebijakan yang disesuaikan dengan tugas pokok dan fungsi Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B.

Sudah barang tentu penyusunan Rencana Kinerja Tahunan (RKT) ini belum sempurna, untuk itu saran dan masukan demi perbaikan/penyempurnaan kami harapkan dari semua pihak. Kami ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam penyusunan Rencana Kinerja Tahunan (RKT) ini, sehingga Rencana Kinerja Tahunan (RKT) ini dapat diselesaikan tepat pada waktunya.

Kajen, Desember 2017
Ketua

Drs. SUWOTO, S.H., M.H.
NIP. 19581204 199203 1 001

DAFTAR ISI

Kata Pengantar	ii	
Daftar Isi	iii	
Bab I	Pendahuluan	1
	A. Latar Belakang	1
	B. Maksud dan Tujuan	2
Bab II	Rencana Strategis	3
	A. Rencana Strategis 2015-2019	3
	B. Rencana Kinerja Tahun 2018	7
Bab III	Penutup	15

BAB I

PENDAHULUAN

A. LATAR BELAKANG

Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B adalah pengadilan tingkat pertama yang merupakan etalase peradilan sehingga penyiapan sarana dan prasarana pendukung kinerja aparatur Peradilan Agama maupun yang berkenaan dengan pembinaan dan peningkatan sumber daya manusia, hal ini dalam rangka meningkatkan kinerja agar mampu memberikan pelayanan prima dan sewajarnya kepada masyarakat pencari keadilan.

Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B beralamatkan di Jalan Teuku Umar No. 9 Kajen Kecamatan Kajen Kabupaten Pekalongan telepon dan faximile (0285) 381919 dengan email pakajen@ymail.com dan alamat website adalah pakajen.go.id. Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B memiliki wilayah yuridiksi 19 kecamatan, 272 desa dan 13 kelurahan serta menangani perkara diatas 2000 setiap tahun.

Dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab institusi agar dapat berjalan prima, maka dibutuhkan tekad yang kuat dan perjuangan yang keras serta konsentrasi tinggi seluruh aparatur Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsinya.

Penegakan Hukum yang dilakukan oleh Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B tidak dapat terlepas dari birokrasi dalam penyelenggaraan kekuasaan kehakiman. Birokrasi bertugas mengelola pelayanan dan melaksanakan berbagai keputusan politik ke dalam berbagai kebijakan politik baik secara teknis maupun dalam kegiatan operasional. Birokrasi merupakan faktor penentu keberhasilan keseluruhan agenda program termasuk dalam rangka mewujudkan aparatur peradilan yang bersih dan bebas dari KKN sehingga para birokrat yang ada di Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B dapat mewujudkan pemerintahan yang baik (good governance). Sebagai pelaksana Pengadilan Tingkat Pertama, Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B mempunyai visi yang menginduk kepada Mahkamah Agung RI, yaitu : “Terwujudnya Pengadilan Agama Kajen yang Profesional dan Mandiri Dalam Rangka Mewujudkan Peradilan Indonesia yang Agung”.

Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B sebagai pelaksana Pelayan Publik dalam hal Pelayanan dan Penegakan Hukum harus mempertanggungjawabkan kinerja kepada publik. Agar dapat terukur dengan baik, Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B haruslah menetapkan Rencana Kinerja Tahunan yang akan dijadikan sebagai acuan dalam menilai kinerjanya dalam melaksanakan Tugas Pokok dan Fungsinya dalam 1 (satu) Tahun.

Selain itu, Rencana Kinerja Tahunan merupakan alat manajemen yang dibutuhkan oleh Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B untuk dapat mengevaluasi capaian kinerjanya sehingga bila dalam perjalanannya kinerja Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B menurun, Pimpinan dapat segera melakukan langkah-langkah antisipatif untuk memperbaiki kinerjanya.

Untuk itulah, Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B telah menetapkan Rencana Kinerja Tahunan (RKT) tahun 2018 ini sebagai tolak ukur pencapaian kinerjanya dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsinya sebagai Pengadilan Agama Tingkat Pertama.

B. MAKSUD DAN TUJUAN

Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B Tahun 2018 dimaksudkan sebagai penjabaran dari Rencana Strategis dan acuan dalam penyusunan Penetapan Kinerja dan pelaksanaan kinerja serta menjaga konsistensi dan keterpaduan dalam perencanaan, pelaksanaan, penganggaran maupun pengawasan pada Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B. Sedangkan tujuan disusunnya Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Tahun 2018 adalah sebagai pedoman/acuan dalam penyusunan program dan kegiatan Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B beserta pagu anggarannya sesuai dengan sasaran strategis yang telah ditetapkan.

BAB II

RENCANA STRATEGIS

A. RENCANA STRATEGIS TAHUN 2015-2019

Dalam upaya mendukung pencapaian visi dan misi Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B dan sebagai upaya mewujudkan arah, peran dan kewenangan serta tugas pokok dan fungsi Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B yang diharapkan, maka ditetapkan Visi Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B yaitu:

“Terwujudnya Pengadilan Agama Kajen yang Profesional dan Mandiri Dalam Rangka Mewujudkan Peradilan Indonesia yang Agung”

Dengan Misi sebagai berikut:

1. Meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap sistem Peradilan;
2. Meningkatkan mutu pelayanan peradilan yang transparan dan akuntabel yang didukung pelayanan yang berbasis Teknologi Informasi;
3. Meningkatkan akses masyarakat terhadap keadilan;

Dalam upaya mendukung pencapaian visi dan misi Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B tersebut, maka dirumuskan tujuan, sasaran, strategi dan kebijakan dalam kurun waktu limatahun ke depan. Sebagai salah satu komponen dari perencanaan strategis, tujuan yang dirumuskan merupakan gambaran tentang keadaan yang diinginkan oleh Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B selama kurun waktu lima tahun ke depan adalah sebagai berikut:

1. Terwujudnya Proses Peradilan yang Pasti, Transparan dan Akuntabel
2. Peningkatan Efektifitas Pengelolaan Penyelesaian Perkara
3. Meningkatnya Akses Peradilan Agama Bagi Masyarakat Miskin dan Terpinggirkan
4. Meningkatnya Kepatuhan Terhadap Putusan Pengadilan

1. Tujuan Sasaran Strategis

Tujuan adalah sesuatu yang akan dicapai atau dihasilkan dalam jangka waktu satu sampai dengan lima tahun dan tujuan ditetapkan mengacu kepada pernyataan visi dan misi Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B. Adapun Tujuan

yang hendak dicapai Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B adalah sebagai berikut:

- a. Memenuhi kebutuhan dan kepuasan masyarakat pencari keadilan;
- b. Meningkatnya Efektifitas Pengelolaan Penyelesaian Perkara;
- c. Keterjangkauan pelayanan badan peradilan;
- d. Meningkatnya kepastian hukum.

2. Sasaran Strategis

Sasaran adalah penjabaran dari tujuan secara terukur, yaitu sesuatu yang akan dicapai atau dihasilkan dalam jangka waktu lima tahun kedepan dari tahun 2015 sampai dengan tahun 2019, sasaran strategis yang hendak dicapai Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B adalah sebagai berikut :

- a. Terwujudnya Proses Peradilan yang Pasti, Transparan dan Akuntabel;
- b. Peningkatan Efektifitas Pengelolaan Penyelesaian Perkara;
- c. Meningkatnya Akses Peradilan Agama bagi masyarakat miskin dan terpinggirkan;
- d. Meningkatnya Kepatuhan Terhadap Putusan Pengadilan.

3. Tujuan Dan Sasaran Jangka Menengah

No	Tujuan		Target	Sasaran		Target				
	Uraian	Indikator Kinerja		Uraian	Indikator Kinerja	2015	2016	2017	2018	2019
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11
1	Memenuhi kebutuhan dan kepuasan masyarakat pencari keadilan	Persentase perkara yang tidak mengajukan upaya hukum: - Banding - Kasasi - PK	100%	Terwujudnya proses peradilan yang pasti, transparan dan akuntabel	a Persentase Sisa Perkara yang diselesaikan	100%	100%	100%	100%	100%
					b Persentase perkara yang diselesaikan tepat waktu	90%	90%	90%	90%	90%
					c Persentase penurunan sisa perkara	30%	30%	30%	30%	30%
					d Persentase perkara yang tidak mengajukan upaya hukum Banding, Kasasi atau PK	99%	99%	99%	99%	100%
					e Index responden pencari keadilan yang puas terhadap layanan peradilan	99%	99%	99%	99%	100%
2	Meningkatnya Efektifitas Pengelolaan Penyelesaian Perkara	Peningkatan Efektifitas Pengelolaan Penyelesaian Perkara	100%	Peningkatan Efektifitas Pengelolaan Penyelesaian Perkara	a Persentase isi putusan yang diterima oleh para pihak tepat waktu	90%	90%	90%	90%	90%
					b Persentase Perkara Yang diselesaikan melalui Mediasi	2%	2%	2%	2%	2%

					c Persentase Berkas perkara yang dimohonkan Banding, Kasasi dan PK yang diajukan secara lengkap dan tepat waktu	100%	100%	100%	100%	100%
					d Persentase putusan yang menarik perhatian masyarakat (ekonomi syariah) yang dapat diakses secara online dalam waktu 1 hari sejak diputus	100%	100%	100%	100%	100%
3	Keterjangkauan pelayanan badan peradilan	Persentase Pencari Keadilan Tertentu yang Mendapat Layanan Bantuan Hukum Golongan Mendapat Layanan Bantuan Hukum	100%	Meningkatnya Akses Peradilan Agama Bagi Masyarakat Miskin dan Terpinggirkan	a Persentase Perkara Prodeo yang diselesaikan	100%	100%	100%	100%	100%
					b Persentase perkara yang diselesaikan di luar gedung pengadilan	100%	100%	100%	100%	100%
					c Persentase Perkara Permohonan (Voluntair) Identitas Hukum	100%	100%	100%	100%	100%
					d Persentase Pencari Keadilan Golongan Tertentu yang Mendapat Layanan Bantuan Hukum (Posbakum)	100%	100%	100%	100%	100%
4	Meningkatnya kepastian hukum	Persentase Putusan Perkara Perdata yang Ditindaklanjuti (dieksekusi)	100%	Meningkatnya Kepatuhan Terhadap Putusan Pengadilan	Persentase Putusan Perkara Perdata yang Ditindaklanjuti (dieksekusi)	100%	100%	100%	100%	100%

5	Terlaksananya Tugas Teknis lainnya Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	Meningkatnya Pelaksanaan Tugas Teknis lainnya Pengadilan Agama Kelas I.B Kajen	100%	Meningkatnya Pelaksanaan Tugas Teknis lainnya Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	Presentase Pelaksanaan Tugas Teknis lainnya Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	100%	100%	100%	100%	100%
6	Terlaksananya Pembangunan Sarana dan Prasarana di lingkungan Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	Meningkatnya Sarana dan Prasarana di lingkungan Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	100%	Meningkatnya Sarana dan Prasarana di lingkungan Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	Presentase peningkatan Sarana dan Prasarana di lingkungan Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	100%	100%	100%	100%	100%

B. RENCANA KINERJA TAHUN 2018

Rencana Kinerja Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B Tahun 2018 ditujukan untuk mengoptimalkan kinerja program dan kegiatan dalam rangka mencapai target dan indikator pada Rencana Strategis (Renstra) Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B. Untuk mengakselerasi pencapaian target, indikator dan ketepatan pelaksanaan program dan kegiatan perlu berlandaskan pada hasil evaluasi pelaksanaan Renja Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B Tahun 2018.

1. Sasaran Dan Indikator

Adapun Sasaran dan Indikator tahun 2018 pada Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B dapat terlihat pada tabel dibawah ini dengan core bisnis pada penyelesaian perkara dan sekretariat sebagai supporting unit.

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target 2018	Program	Kegiatan	Indikator Kegiatan	Target Realisasi	Anggaran/ Rp
1	2	3	4	5	6	7	8	9

1	Terwujudnya Proses Peradilan yang Pasti, Transparan dan Akuntabel	a	Persentase Sisa Perkara yang diselesaikan	100%			Jumlah Perkara	100%	
		b	Persentase perkara yang diselesaikan tepat waktu	90%			Jumlah Perkara	100%	
		c	Persentase penurunan sisa perkara	30%			Jumlah Perkara	100%	
		d	Persentase perkara yang tidak mengajukan upaya hukum Banding, Kasasi atau PK	99%			Jumlah Perkara	100%	
		e	Index responden pencari keadilan yang puas terhadap layanan peradilan	99%			Jumlah pencari keadilan yang puas	100%	
2	Meningkatnya Efektifitas Pengelolaan Penyelesaian Perkara	a	Persentase isi putusan yang diterima oleh para pihak tepat waktu	90%			Jumlah perkara tepat waktu	100%	
		b	Persentase Perkara Yang diselesaikan melalui Mediasi	2%			perkara selesai melalui mediasi	100%	
		c	Persentase Berkas perkara yang dimohonkan Banding, Kasasi, dan PK yang diajukan secara lengkap dan tepat waktu	100%			Jumlah perkara dimohonkan banding, kasasi, PK lengkap dan tepat waktu	100%	
		d	Persentase putusan yang menarik perhatian masyarakat (ekonomi syariah) yang dapat diakses secara online dalam waktu 1 hari sejak diputus	100%			Jumlah perkara one day publish	100%	

3	Meningkatnya Akses Peradilan Agama Bagi Masyarakat Miskin dan Terpinggirkan	a	Persentase Perkara Prodeo yang diselesaikan	100%	Peningkatan Manajemen Peradilan Agama	Peningkatan Manajemen Peradilan Agama	Jumlah Perkara Prodeo	100%	APBN
		b	Persentase perkara yang diselesaikan di luar gedung pengadilan	100%			Jumlah Perkara diselesaikan di luar gedung pengadilan	100%	APBN
		c	Persentase Perkara Permohonan (Voluntair) Indentitas Hukum	100%			Jumlah Perkara Permohonan	100%	APBN
		d	Persentase Pencari Keadilan Golongan Tertentu yang Mendapat Layanan Bantuan Hukum (Posbakum)	100%	Peningkatan Manajemen Peradilan Agama	Peningkatan Manajemen Peradilan Agama	Jumlah Perkara Posbakum	100%	APBN
4	Meningkatnya Kepatuhan Terhadap Putusan Pengadilan		Persentase Putusan Perkara Perdata yang Ditindaklanjuti (dieksekusi)	100%			Jumlah Perkara yang di eksekusi	100%	APBN
5	Meningkatnya Pelaksanaan Tugas Teknis lainnya Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B		Presentase Pelaksanaan Tugas Teknis lainnya Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	100%	Dukungan manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis lainnya Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	Pembinaan Administrasi dan Pengelolaan Keuangan Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	Layanan	100%	APBN

6	Meningkatkan Sarana dan Prasarana di Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	Presentase peningkatan Sarana dan Prasarana di lingkungan Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	100%	Peningkatan Sarana dan Prasarana di lingkungan Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	Pengadaan Sarana dan Prasarana di lingkungan Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	Layanan	100%	APBN
---	---	--	------	---	---	---------	------	------

2. Program, Kegiatan Dan Anggaran

Dalam mencapai tujuan pelayanan prima maka Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B menetapkan Rencana Kinerja yang terdiri dari program-program dan kegiatan untuk mengerahkan sumber daya sebagai masukan serta menghasilkan keluaran dalam bentuk produk perencanaan, pelaksanaan, pengendalian dan evaluasi.

Pelaksanaan Program Kegiatan Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B terdiri dari :

No	Tujuan		Target	Sasaran		Target					Strategis					
	Uraian	Indikator Kinerja		Uraian	Indikator Kinerja	2015	2016	2017	2018	2019	Program	Kegiatan	Indikator Kegiatan	Target	Anggaran / Rp	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	
1	Memenuhi kebutuhan dan kepuasan masyarakat pencari keadilan	Persentase perkara yang tidak mengajukan upaya hukum Banding, Kasasi atau PK	100%	Terwujudnya Proses Peradilan yang Pasti, Transparan dan Akuntabel	a	Persentase Sisa Perkara yang diselesaikan	100%	100%	100%	100%	100%			Jumlah Perkara	100%	
					b	Persentase perkara yang diselesaikan tepat waktu	90%	90%	90%	90%	90%			Jumlah Perkara	100%	
					c	Persentase penurunan sisa perkara	30%	30%	30%	30%	30%			Jumlah Perkara	100%	
					d	Persentase perkara yang tidak mengajukan upaya hukum Banding, Kasasi atau PK	99%	99%	99%	99%	100%			Jumlah Perkara	100%	
					e	Index responden pencari keadilan yang puas terhadap layanan peradilan	99%	99%	99%	99%	100%			Jumlah pencari keadilan yang puas	100%	
2	Meningkatnya Efektifitas Pengelolaan Penyelesaian Perkara	Peningkatan Efektifitas Pengelolaan Penyelesaian Perkara	100%	Peningkatan Efektifitas Pengelolaan Penyelesaian Perkara	a	Persentase isi putusan yang diterima oleh para pihak tepat waktu	90%	90%	90%	90%	90%			Jumlah perkara tepat waktu	100%	
					b	Persentase Perkara Yang diselesaikan melalui Mediasi	2%	2%	2%	2%	2%			perkara selesai melalui mediasi	100%	

					c	Persentase Berkas perkara yang dimohonkan Banding, Kasasi, dan PK yang diajukan secara lengkap dan tepat waktu	100%	100%	100%	100%	100%			Jumlah perkara dimohonkan banding, kasasi, PK lengkap dan tepat waktu	100%	
					d	Persentase putusan yang menarik perhatian masyarakat (ekonomi syariah) yang dapat diakses secara online dalam waktu 1 hari sejak diputus	100%	100%	100%	100%	100%			Jumlah perkara one day publish	100%	
3	Keterjangkauan pelayanan badan peradilan	Persentase Pencari Keadilan Golongan Tertentu yang Mendapat Layanan Bantuan Hukum	100%	Meningkatnya Akses Peradilan Agama Bagi Masyarakat Miskin dan Terpinggirkan	a	Persentase Perkara Prodeo yang diselesaikan	100%	100%	100%	100%	100%	Peningkatan Manajemen Peradilan Agama	Peningkatan Manajemen Peradilan Agama	Jumlah Perkara Prodeo	100%	APBN
					b	Persentase perkara yang diselesaikan di luar gedung pengadilan	100%	100%	100%	100%	100%			Jumlah Perkara diselesaikan di luar gedung pengadilan	100%	
					c	Persentase Perkara Permohonan (Voluntair) Identitas Hukum	100%	100%	100%	100%	100%			Jumlah Perkara Permohonan	100%	
					d	Persentase Pencari Keadilan Golongan Tertentu yang Mendapat Layanan Bantuan Hukum (Posbakum)	100%	100%	100%	100%	100%	Peningkatan Manajemen Peradilan Agama	Peningkatan Manajemen Peradilan Agama	Jumlah Perkara Posbakum	100%	APBN
4	Meningkatnya kepastian hukum	Persentase Putusan Perkara Perdata yang Ditindaklanjuti (dieksekusi)	100%	Meningkatnya Kepatuhan Terhadap Putusan Pengadilan		Persentase Putusan Perkara Perdata yang Ditindaklanjuti (dieksekusi)	100%	100%	100%	100%	100%			Jumlah Perkara yang di eksekusi	100%	
5	Terlaksananya Tugas Teknis lainnya Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	Meningkatnya Pelaksanaan Tugas Teknis lainnya Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	100%	Meningkatnya Pelaksanaan Tugas Teknis lainnya Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B		Persentase Pelaksanaan Tugas Teknis lainnya Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	100%	100%	100%	100%	100%	Dukungan manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis lainnya Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	Pembinaan Administrasi dan Pengelolaan Keuangan Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	Layanan	100%	APBN

6	Terlaksananya Pembangunan Sarana dan Prasarana di lingkungan Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	Meningkatnya Sarana dan Prasarana di lingkungan Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	100%	Meningkatnya Sarana dan Prasarana di lingkungan Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	Presentase peningkatan Sarana dan Prasarana di lingkungan Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	100%	100%	100%	100%	100%	Peningkatan Sarana dan Prasarana di lingkungan Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	Pengadaan Sarana dan Prasarana di lingkungan Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	Layanan	100%	APBN
---	---	--	------	--	--	------	------	------	------	------	---	---	---------	------	------

Pelaksanaan Anggaran pada Program Kegiatan Pengadilan Agama Kelas I.B

Kajen tahun 2018 terdiri dari :

No	Program	Sasaran Program	Indikator Kinerja Kegiatan	2018	
				Vol	Anggaran
1	2	3	4	11	12
1	Program Peningkatan Manajemen Peradilan Agama	Terselenggaranya penyelesaian perkara yang sederhana, transparan dan akuntabel di lingkungan Peradilan Agama		27,750,000	
			Terselenggaranya penyelesaian perkara di lingkungan Peradilan Agama diselesaikan melalui pembebasan biaya perkara	15 Pkr	3,750,000
			Terselenggaranya Layanan Bantuan Hukum di lingkungan Peradilan Agama	240 JL	24,000,000
2	Program Dukungan Manajemen Dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya Mahkamah Agung	Meningkatkan kualitas layanan dukungan manajemen untuk mendukung pelaksanaan pelayanan prima peradilan		3,284,987,000	
			Meningkatnya pengelolaan sarana dan prasarana untuk menunjang pelayanan peradilan	12 Laporan	-
			Meningkatnya pengelolaan administrasi kepegawaian dan pengembangan SDM berdasarkan parameter obyektif	23 Orang	-
			Meningkatnya pengelolaan dan pelaporan keuangan yang transparan dan akuntabel di Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	20 Laporan	-
			Meningkatnya kualitas manajemen rencana program dan anggaran serta organisasi secara transparan, efektifitas dan efisien	10 Dok	-
			Terselenggaranya pelayanan pimpinan	12 bln	-
			Meningkatkan Kemanan, urusan tata usaha, rumah tangga dan bina sikap mental SDM Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	12 bln	-
			Meningkatkan pengelolaan sarana dan prasarana menunjang pelayanan peradilan	12 Laporan	-
3	Program Peningkatan Sarana dan Prasarana di lingkungan Mahkamah Agung RI	Terpenuhinya kebutuhan sarana dan prasarana dalam mendukung pelayanan peradilan		138,200,000	
			Terselenggaranya Pengadaan Perangkat pengolah data dan komunikasi di Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	3 Unit	37,500,000
			Terselenggaranya Pengadaan Peralatan /Fasilitas Kantor Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B	4 Unit	100,700,000

BAB III

PENUTUP

Dokumen Rencana Kinerja Tahunan Tahun 2018 ini merupakan komitmen Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B dalam penyelenggaraan pemerintahan yang baik (good governance) serta sebagai upaya untuk penyelenggaraan pemerintahan yang bersih (clean government) sebagaimana diharapkan oleh semua pihak.

Adapun dokumen Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B merupakan penjabaran dari sasaran dan program yang telah ditetapkan dalam rencana strategis yang akan dilaksanakan oleh instansi pemerintah melalui berbagai kegiatan tahunan.

Perencanaan kinerja merupakan komitmen bagi instansi untuk mencapai sasaran dan program yang telah ditetapkan pada tahun yang direncanakan.

Rencana kinerja ini dapat tercapai bila dilaksanakan dengan penuh dedikasi dan kerja keras oleh sumber daya manusia dan potensi yang ada, dengan harapan mampu memberikan kontribusi positif bagi upaya Mahkamah Agung RI dalam rangka merencanakan pelayanan dan pembangunan.

Dimana keberhasilan suatu organisasi tidak hanya diukur dari habisnya anggaran yang telah dialokasikan, tetapi difokuskan pada aspek efisiensi yang dapat dicapai, kualitas output yang dihasilkan serta efektivitas mencapai tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan.

Dengan tersusunnya dokumen Rencana Kinerja Tahunan (RKT) ini, diharapkan dapat memberikan gambaran yang jelas dan transparan atas pelaksanaan program dan kegiatan yang akan dilaksanakan oleh Pengadilan Agama Kajen Kelas I.B pada Tahun 2018.